



Datum: 29.01.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zum Beginn 2. Schulhalbjahrs, das deutlich weniger Unterrichtswochen aufgrund des frühen Beginns der Sommerferien und der vielen Feiertage mit langen Wochenenden hat, möchten wir Ihnen einige wesentliche Veränderungen mitteilen:

1. Personelle Änderungen

Die Bezirksregierung entsprach dem Wunsch von Herrn El Faramawy, in die Nähe seiner Heimat Essen zum 01. Februar versetzt zu werden. Wir wünschen ihm an seiner neuen Wirkungsstätte viel Erfolg und Freude. Wir bedauern aber, dass es für ihn es zurzeit keinen Ersatz geben wird. Für langzeiterkrankten Lehrkräfte bzw. für die Lehrkräfte im Mutterschutz werden wir durch drei neue Lehrkräfte unterstützt: Wir freuen uns über die Mitarbeit von Frau Tase (Mathematik), Frau Palm (Kunst und Englisch) und Frau Reinke (Englisch).

2. Neuer Stundenplan

Leider führten die personellen Veränderungen zu deutlichen Engpässen, so dass wir in den sogenannten ‚Nebenfächern‘ deutliche Kürzungen vornehmen und u.a. in der Stufe 8 den Religionsunterricht ganz ausfallen lassen mussten. Ebenso ist die Erteilung des Sportunterrichts in einigen Jahrgängen noch nicht gesichert. Wichtig ist uns, dass mit Blick auf die Abschlüsse in den Hauptfächern durch ergänzenden Förderunterricht und durch Teilung von Lerngruppen verstärkt erfolgreich gelernt werden kann.

3. Quarantänefälle

Die Zahl der positiv ausfallenden Schnelltests bei den Schülerinnen und Schülern steigt auch an unserer Schule. Sollte Ihr Kind ohne schwere Anzeichen der Erkrankung in Quarantäne sein müssen, dann kontaktieren Sie bitte die Klassenleitungen, um Absprachen zu treffen und Aufgaben zu erhalten. Bitte prüfen Sie auch vorbeugend, ob Ihrem Kind der Zugang zu unserer Plattform ‚Padlet‘ ermöglicht ist. Wir alle sollten sehr gut vorbereitet sein auf mögliche politische Entscheidungen aufgrund der unsicheren Entwicklung der Pandemie.

4. ‚Ankommen und Aufholen nach Corona‘

Unter diesem Titel stellt das Land den Schulen Geld zur Verfügung u.a. auch in Form von Bildungsgutscheinen. Diese Bildungsgutscheine werden durch die Klassenleitungen den Kindern zugewiesen und ermöglichen 10 kostenfreie Sitzungen bei der ‚Schülerhilfe‘. Ebenso finanzieren wir mit diesen Mitteln Nachhilfe u.a. ‚Schüler (aus Stufe 10) helfen Schülern (aus den Stufen 5/6)‘ und ergänzende Arbeitshefte zur Aufarbeitung von Basiswissen. Bisher wurden auch einige gemeinsame Unternehmungen der Klassen aus diesem Etat finanziert, damit trotz allem auch die Klassengemeinschaft gestärkt werden kann.

Für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit, die alle an der Schule Beschäftigten mit großem Energieaufwand leisten, danke ich Ihnen ganz herzlich.


Ihr Schulleiter